



Danse et percussions corporelles

publié le 20/05/2019

Les dix élèves de l'"Atlantique Ballet Contemporain" (élèves du conservatoire départemental de l'agglomération de La Rochelle) et l'un des chorégraphes de la compagnie "Sine Qua Non Art" sont venus présenter aux élèves de 5ème et 4ème du collège, une pièce chorégraphiée dans le cadre de la "Tournée des collèges".

A l'issue de ce spectacle, les danseurs ont proposé à l'ensemble des élèves un atelier de percussions corporelles puis ils ont échangé avec les collégiens sur le spectacle proposé, sur leur formation et le métier de danseur.

Cette initiative qui permet de démocratiser la danse et la musique pour tous, a enthousiasmé les élèves participants et plusieurs d'entre eux souhaiteraient pouvoir découvrir la prochaine création de "l'Atlantique Ballet Contemporain." Ci-dessous quelques photographies prises durant le spectacle et l'atelier collectif avec les élèves.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.